



'LIBROS SOBRE EL LOA - 'Rostros', es el título de una secuencia de libros que comenzó a editar la Corporación de Cultura y Turismo de Calama. El primero es "Historia y Festividad del Santuario de Nuestra Señora Guadalupe de Ayquina" y el segundo "Visión cultural y turística de la Provincia El Loa".

Corporación Cultural editó dos libros turísticos sobre El Loa

Una secuencia de libros denominada "Rostros de El Loa" está editando la Corporación de Cultura y Turismo de Calama, dependiente de la Municipalidad, con el objeto de difundir los valores de la provincia.

A lo informó a este diario el jefe de esa sección municipal, Guillermo Gai manque, agregando que esta es una feteta más de la labor anual desarrollada por esa corporación y que continuará con ese estilo, porque así pretenden elevar el nivel cultural de los habitantes de esta tierra y proyectar la provincia hacia otros sectores donde no es conocida íntegramente.

Los primeros dos libros, ya fueron editados y dentro del año se espera tener lista otra número similar.

El autor es el sacerdote George Errazuriz Palomara y están constituidos de diferentes temas relacionados con la zona.

El primero es "Historia y festividad del santuario de Nuestra Señora Guadalupe de Ayquina", en el que el sacerdote entrega en detalle el desarrollo del tema. También colabora con diseños gráficos realizados por el funcionario municipal Juan Soza Ayllés.

La segunda edición corresponde a "Visión cultural y turística de la provincia El Loa". Con esto la Corporación de

Cultura se adhiere al Tercer Congreso de la Confederación Interamericana de Comercio y se hará presente con una exposición fotográfica, en la que podrán apreciar el desierto, sus volcanes, los pueblos precordilleranos, reliquias, la arqueología, la minería, entre otros. Por eso este libro fue confeccionado para que sirva de guía en esta actividad.

El material ya está listo para ser enviado hasta la capital, donde se desarrollará el congreso a mediados de este mes.

OTRAS PUBLICACIONES

Continuando con las publicaciones desarrollarán una tercera edición sobre los pueblos de Lasana y Chiu Chiu y una última edición sobre Cuspana y San Pedro de Atacama. Se incluirá también un especial sobre la vida y obra del sacerdote y arqueólogo Gustavo Le Paige.

CORPORACION DE

CULTURA Y TURISMO

La Corporación tiene un programa elaborado abocado especialmente a difundir los valores de la provincia El Loa. Por eso ha presentado muestras foto gráficas de ésta y está procurando que el público de la zona y otros puntos logren obtener conocimientos al respecto.

Sobre proyectos para el año siguiente todavía no están trabajando, pero piensan que pronto ya iniciarán a elaborar un programa.

Corporación Cultural editó dos libros turísticos sobre El Loa. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Corporación Cultural editó dos libros turísticos sobre El Loa. [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile